
Giulianova. UDC: Si farà il Nuovo Ospedale. Si ma quando? Dove?
Come?  Riflessioni  sulla  risposta  dell’Assessore  Venturoni  Si,  si
farà  il  Nuovo Ospedale.

>Ogg:  Si  farà  il  Nuovo  Ospedale.  Si  ma  quando?  Dove?  Come?  Riflessioni  sulla
risposta dell’Assessore Venturoni  Si, si  farà il Nuovo Ospedale.
>
>
>Come Gruppo UDC in Consiglio Comunale di Giulianova siamo completamente
delusi
>della risposta dell’Assessore alla Sanità Lanfranco Venturoni ( Si, si farà
il
>Nuovo Ospedale di Giulianova). Si, ma quando?,  Dove?,  Come? a queste
domande

>che non ci sono risposte.
>
>Non perchè siamo contrari a che ciò avvenga, ma perchè ancora una volta
siamo
>presi in giro dalle risposte evasive fatte dall’Assessore.
>
>La politica, tutta, ha perso la cognizione del tempo, delle procedure,
degli
>atti. Solo annunci a ripetizione che non ci portano da nessuna parte.
>
>Spiego il perchè di quello che sto dicendo:
>
>1) L’Assessore afferma che i famosi 15.000.000, 00 (Milioni di euro) che
erano
>stati stanziati per l’ospedale di Giulanova ex Art. 20, sono stati dirottati
al
>San Salvatore dell’Aquila, così come quelle di altre strutture, per
l’urgenza
>devuto al sisma del 6 aprile 2009.
>
>2)Ma come mai se poi dei 82.000.000,00 milioni di euro sempre ex art. 20,
solo
>34.000.000,00 sono andati al San Salvatore, dell’Aquila (in Consiglio
Comunale
>a Giulianova aveva detto che la restante somma sarebbe servita per i nuovi
>ospedali) mentre la differenza è stata dirottata su altri presidi, vedi (
>Mazzini Teramo 20 milioni di euro, Ospedale di Pescara 14 milioni di euro,
>Ospedale di Lanciano 3 milioni di euro, Ospedale di Avezzano 3 milioni di
euro,
>Ospedale di Atri 2,7 milioni di euro, dbs di pescara 1,5 milioni di euro,
>ospedale di ortona, 1,5 milioni di euro,)  se veramente c’era la volontà
>politica di realizzare il nuovo ospedale a Giulianova (che secondo noi
rimene
>solo nell’idea dell’Assessore) il resto non poteva essere dirottato su
quello
>di Giulianova, circa 46.000.000,00 che insieme alle alienazioni del ex.
ospizio
>marino, più i due padiglioni, circa 20.000.000,00 arriviamo ai
66.000.000,00
>milioni necessari per realizzare l’ospedale da tutti sognato?
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>
>Manca la volontà Politica, solo incertezza, annunci non rispettati, noi
>seguiremo da vicino tutti i passaggi, (famosa fase 3, procedura per la
>ridefinizione di nuovi fondi) ma se entro i prossimi due anni non ci sarà
>l’inizio dei lavori, inviteremo tutti i cittadini a mandare a casa una
classe
>dirigente che ha deluso tutte le aspettative di chi, in buona fede, aveva
>creduto alle promesse fatte. ( UN nuovo Ospedale per acuti a Giulianova
>promessa in campagna elettorale).
>
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>


